Weihnachtsfeier der SB-Tänzerinnen und -Tänzer

Ob Geburtstag, Fasching, Ostern, Jahresabschluss oder Weihnachten - die Tänzer/innen des SB Pörtschach wissen immer zu feiern.

Vom Tischtuch bis zur Sektflöte, vom Prosecco bis zum Wein oder von der Sachertorte bis zu professionell belegten Brötchen - alles wird mitgebracht.

Zwischendurch werden Weihnachtsgeschichten, Lebensweisheiten und Zitate vorgelesen.

Wir sind zurzeit 27 eifrige Tänzer/innen, wobei im Schnitt jedes Mal mindestens 20 Personen anwesend sind.

Die Seniorentänzer/innen sind eine äußerst aktive Gruppe mit 28 bis 30 Tanznachmittage im Jahr und mit einem jährlichen Ausflug. Das besonders schöne ist, dass alle Aktivitäten in einem sehr familiären Rahmen ablaufen.

Obmann Hans Prüller